
令和 2年度 第 6回政策討論会第一分科会要点記録 

★各委員の条例案をまとめる討論にはいる。 

 

〇条例案について自治会、町会の組織団体をどのように記載するべきか

討論になる。本市では、以前より町会組織の運営がなされており、さら

に独自に自治会を作っているマンションや団地もあることから、条例案

での記載は、町会・自治会等と記すべきと全委員で確認した。 

 

〇条例案前文にある、「その中核となる自治会等の活性化は取り組むべ

き喫緊の課題です」という文言は、現在も町会等が取り組んでいる状況

であることから、削除することを全委員で討論、確認した。 

 

〇条例案前文に、「地域コミュニティの希薄化」という記載があるが、「地

域のつながりの希薄化」の方がわかりやすいのではないかと意見があっ

た。全委員で討論したが、この条例は地域コミュニティの実現を目指す

ことが目的であるため、原案のとおりとすることを全委員で確認した。 

 

 

※次回の討論会は、全委員でまとめた修正の条例案を再度討論する。 

※次回開催日：2021年 1月 21日(木)１０時～第 1委員会室 

 

日時 令和 2年 12月 22日(火) 

場所 議会会議室 

テーマ 「町会加入者の減少問題について」 

出席者 ◎倉田賢一郎 〇南加代子  中井良介  松本妙子   

京西且哲  西田武史  烏野隆生  殿本マリ子 


